

Title (en)  
Sectional door

Title (de)  
Deckengliedertor

Title (fr)  
Porte sectionnelle

Publication  
**EP 1039084 A2 20000927 (DE)**

Application  
**EP 00105448 A 20000315**

Priority  
DE 19913414 A 19990325

Abstract (en)

The cables for one side of the door are secured to the bottom door panel (1) one behind the other, at right angles to the length direction (13) of this panel. The door comprises a number of articulated panels with rollers (5) that can move along vertical side rails that curve in a horizontal direction at their top ends. The rollers for the top panel are moved along a second pair of side rails extending parallel to and lying above the horizontal part of the first pair of side rails. Elastically extendable tensile fittings, preferably fitted with weight balancing devices, extend above the two pairs of rails in a horizontal direction, the end remote from the door opening being attached to the building and the opposite end facing the opening being connected to cable guide rolls. Two or more cables extending around these rolls are anchored at one end and in the area remote from the door opening they extend essentially parallel to the horizontal part of the side rails. Close to the door opening the cables extend around further guide rolls and are secured to the bottom panel.

Abstract (de)

Um bei einem Deckengliedertor mit einem Torblatt aus mehreren in Bewegungsrichtung aufeinanderfolgend aneinander angelenkten Paneelen (1), die mit seitlich angeordneten Rollen (5) in sich vertikal und nach Bogenübergängen horizontal erstreckenden ersten seitlichen Laufschiene (6) geführt sind, mit Ausnahme des in Schließstellung obersten Paneels, das mit seinen in dieser Stellung im Oberkantenbereich angebrachten Rollen in zweiten Laufschiene geführt wird, die - bis auf einen der Toröffnung zugewandten gegebenenfalls abgesenkten und dann abgewinkelten Abschnitt - parallel und oberhalb der zugewandten horizontalen Abschnitte der ersten Laufschiene (6) angeordnet sind, und mit vorzugsweise beidseitig angeordneten Gewichtsausgleichseinrichtungen in Gestalt sich etwa horizontal erstreckender elastisch dehnbarer Zugmittel, die einen Endes in einem der Toröffnung abgewandten Gebäudebereich festgelegt und anderen, der Toröffnung zugewandten Endes mit Umlenkrollen verbunden sind, über welche wenigstens zwei Seile (10, 11), die einen Endes ortsfest gehalten sind, umschlingend, im toröffnungsabgewandten Bereich etwa parallel zu den horizontal verlaufenden Schienen angeordnet sind und toröffnungsnah über weitere Umlenkrollen umgelenkt zu Festlegepunkten beiderseits im unteren Kantenbereich (2) des im Schließzustand untersten Paneels (1) geführt sind, den Bauraum seitlich neben den Paneelen (1) des Deckengliedertores zu minimieren, sind die zusammengehörenden Seile (10, 11) einer Torseite am Festlegepunkt des untersten Paneels (1) quer zur Paneelerstreckung (13) hintereinanderliegend befestigt. <IMAGE>

IPC 1-7  
**E05D 15/24**; **E05D 13/00**

IPC 8 full level  
**E05D 15/16** (2006.01); **E05D 15/24** (2006.01); **E05F 1/00** (2006.01); **E05F 15/16** (2006.01)

CPC (source: EP)  
**E05D 13/10** (2013.01); **E05D 15/165** (2013.01); **E05D 13/1261** (2013.01); **E05D 15/24** (2013.01); **E05Y 2900/106** (2013.01)

Citation (applicant)  
WO 9723700 A2 19970703 - HOERMANN KG [DE], et al

Cited by  
EP2845976A1; WO2006131941A1

Designated contracting state (EPC)  
AT BE CH CY DE DK ES FI FR GB GR IE IT LI LU MC NL PT SE

DOCDB simple family (publication)  
**EP 1039084 A2 20000927**; **EP 1039084 A3 20030716**; **EP 1039084 B1 20060201**; AT E317050 T1 20060215; DE 19913414 A1 20001005; DE 50012143 D1 20060413; ES 2255907 T3 20060716

DOCDB simple family (application)  
**EP 00105448 A 20000315**; AT 00105448 T 20000315; DE 19913414 A 19990325; DE 50012143 T 20000315; ES 00105448 T 20000315